

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Media *Big Book* “tema keluargaku subtema anggota keluargaku” untuk kelas 1 SD yang dihasilkan melalui metode penelitian pengembangan (*Research & development*) dengan menggunakan model ADDIE yang dikembangkan oleh Resier & Mollenda. Media *Big Book* ini menunjukkan kategori layak (4,1) pada tahap validasi dengan ahli media, kemudian pada validasi tahap ketiga media *Big Book* menunjukkan kategori sangat layak dengan perolehan skor dari validasi ahli media sebesar 4,7. Pada validasi media dengan ahli materi tahap II menunjukkan kategori layak dengan memperoleh skor 4,1. Kemudian pada validasi tahap III dengan ahli materi menunjukkan kategori sangat layak dengan perolehan skor sebesar 4,9. Hasil uji coba *one-to-one* menunjukkan kategori sangat layak dengan perolehan skor sebesar 4,73. Hasil uji coba kelompok kecil (*small group*) menunjukkan kategori sangat layak dengan perolehan skor sebesar 4,72, dan pada hasil uji coba lapangan menunjukkan kategori sangat layak pula dengan perolehan skor sebesar 4,68.

Hasil validasi ahli media dan ahli materi serta pada hasil uji coba *one-to-one*, uji coba kelompok kecil (*small group*), dan hasil uji coba lapangan media *Big Book* “tema keluargaku subtema anggota keluargaku”

untuk kelas 1 SD menunjukkan hasil sangat layak untuk digunakan sebagai media pembelajaran tematik di kelas 1 SD.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti memberikan beberapa saran untuk pihak-pihak terkait. Media *Big Book* “tema keluargaku subtema anggota keluargaku” dapat dijadikan media untuk Guru sebagai media dalam pembelajaran tematik di kelas 1 SD pada tema keluargaku subtema anggota keluargaku sebagai media pembelajaran di kelas. Media *Big Book* juga diharapkan dapat digunakan oleh siswa sebagai media di kelas ketika proses pembelajaran untuk tema keluargaku subtema anggota keluargaku peneliti juga menyarankan kepada peneliti selanjutnya agar dapat .mengembangkan media pembelajaran *Big Book* dengan variasi cerita yang lebih luas dan ukura yang lebih besar. Peneliti juga mengharapkan agar peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian mengenai efektifitas media *Big Book* pada tema keluargaku subtema anggota keluargaku untuk pembelajaran tematik di kelas 1 SD.